

Mühlheimer Nachrichten, Dienstag, 5. Februar 2008

Grünflächen an der Offenbacher Straße werden wieder hergestellt

Die Kanalbauarbeiten an der Offenbacher Straße sind abgeschlossen, nun werden die Grünflächen wieder hergestellt. "Wir werden Inseln in den Inseln pflanzen", erklärt Bürgermeister Bernd Müller das neue Begrünungskonzept. Insgesamt neun Raseninseln unterschiedlicher Größe werden mit je einer dekorativen und blühenden Pflanzinsel aufgewertet. Ab voraussichtlich Anfang der siebten Kalenderwoche werden Mitarbeiter des städtischen Bauhofs mit den Pflanzarbeiten auf den wiederherzustellenden Grünflächen beginnen.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de